
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 84578265

Prix 440 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Découvrez  cet  élégant  appartement  de  trois  pièces,  d'environ  72  m²,  offrant  une

vue imprenable sur la mer,  situé au sein d'un domaine sécurisé avec gardien.  Ce

cadre exclusif vous propose des avantages exceptionnels, tels que deux courts de

tennis,  une  piscine,  et  un  environnement  verdoyant  d'une  tranquillité

absolue.L'appartement se distingue par une cuisine moderne entièrement équipée,

séparée pour  plus  de confort.  Le  spacieux séjour  de 25m² s'ouvre  sur  une vaste

terrasse  de  plus  de  50m²,  offrant  une  vue  panoramique  sur  Cannes,  les  îles  de

Lérins, et la mer scintillante. Pour votre sérénité ...

Discover  this  elegant  two-bedroom  flat  of  approximately  72  m²,  offering

breathtaking sea views, set in a secure estate with its own guardian. This exclusive

setting  offers  exceptional  benefits,  including  two  tennis  courts,  a  swimming  pool

and  a  peaceful,  leafy  environment.The  flat  features  a  modern,  fully-equipped

kitchen, which is separate for greater convenience. The spacious 25m² living room

opens onto a vast terrace of over 50m², offering panoramic views over Cannes, the

Lérins islands and the sea. Two bedrooms with fitted wardrobes, a bathroom and a

separate WC completes this flat.This ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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